

Fecha: 31-05-2025  
 Medio: El Divisadero  
 Supl.: El Divisadero  
 Tipo: Noticia general  
 Título: "Municipio en terreno" atiende en Islas Huichas

Pág. : 8  
 Cm2: 611,7  
 VPE: \$ 849.654

Tiraje: 2.600  
 Lectoría: 7.800  
 Favorabilidad:  No Definida



## "Municipio en terreno" atiende en Islas Huichas

Hasta Islas Huichas se trasladó durante tres días el equipo municipal de Aysén en el marco del "municipio en terreno". Iniciativa que busca acercar los servicios a la comunidad, y atender a los vecinos, sin que éstos deban desplazarse hasta la capital comunal.

Delegación encabezada por el alcalde, Luis Martínez Gallardo, y el concejal de la comuna, Luis Otth; quienes aprovecharon las jornadas para reunirse con las diversas organizaciones de la Isla, en este trabajo en terreno, tal cual ha sido su sello como administración, y que fue acompañado por directores y funcionarios de las diversas reparticiones municipales, con quienes se procedió a levantar una serie de iniciativas, así como dar respuesta a aquellos requerimientos surgidos de la comunidad.

Juntas de vecinos, clubes deportivos, clubes de adultos mayores, fueron parte de las reuniones atendidas en este recorrido que, además, incluyó instituciones como son la Armada y establecimientos educacionales, entre otros.

"Fue una linda instancia. En el caso de Caleta Andrade, conversamos con el club de adultos mayores "Las Rosas", que hoy tienen su directiva al día, con quien se aprovechó de firmar convenio y ver el camino que permite avanzar hacia la licitación este año para una nueva sede, que es lo que más requieren", explicó el edil aisenino, agregando que "en el caso de "Pedro Aguirre Cerda", club de Puerto Aguirre, están ávidos de tener su directiva al día, así como contar con la información necesaria sobre cómo postular a diversos fondos e iniciativas".

En este sentido, Patricia Aravena, presidenta CAM Pedro Aguirre Cerda, que

congrega a alrededor de 20 socios y social, relevó este espacio señalando que "fue muy fructífero porque pudimos comentar nuestras inquietudes, plantear nuestras ideas, y creo que tuvimos bien buenos resultados. Somos un grupo que está recién comenzando a trabajar, entonces estábamos un poco perdidos sobre lo que es la programación los fondos a los que podemos postular. Y ellos nos van a ir guiando, indicándonos cómo hacerlo, así que yo creo que vamos en buen pie".

Asimismo, fueron parte del terreno, la Secretaría Comunal de Planificación, SECPLAN, quienes realizaron un levantamiento topográfico en el sector donde se emplaza el estadio en Puerto Aguirre, que permita afinar detalles de cara a lo que será el diseño de esta iniciativa. "Nos reunimos con la gente del deporte para indicarle en qué va el proyecto del estadio, que esperamos ingresar a Mideso entre agosto o septiembre de este año, y necesitábamos tomar algunas definiciones respecto al terreno. Nos comprometimos a finales de junio presentarles el proyecto para considerar las últimas observaciones que puedan tener", indicó el alcalde, Luis Martínez.

En el ámbito deportivo, Martínez Gallardo, destacó que "estamos comprando más de 20

millones de pesos en máquinas y elementos para traspasar nuestro gimnasio Demetrio Cárdenas a la Corporación del Deporte, y poder funcionar casi como con la administración de Polideportivo. Este mes ya estamos completando nuestro equipo de gente para comenzar con las clases dirigidas, y otras actividades, y así avanzar hacia un desarrollo deportivo en la Isla".

"Nos trajimos harta tarea, sabemos el problema de trabajo que hoy existe en Huichas. Sabemos que se ha avanzado poco en lo de Conaf. Sabemos que los planes de empleo no avanzan como quisiéramos, y eso lo hemos transparentado a los vecinos, relevando que lo fundamental es decir las cosas claras y directamente, y por supuesto la cercanía con la comunidad. Así que agradecidos de la recepción, y esperamos volver con buena parte de los requerimientos cumplidos en un par de semanas", finalizó la autoridad comunal de Aysén.



### I. Municipalidad de Coyhaique

**Llama a Concurso Público para proveer el cargo de planta, Administrativo Grado 16º EMS, de la Dirección Asesoría Jurídica.**

**Fecha publicación:** 27 de Mayo 2025

**Entrega de Bases del concurso:** desde el 27 mayo hasta el 06 junio 2025, las cuales podrán ser descargadas desde la página [www.coyhaique.cl](http://www.coyhaique.cl) o retiradas en la Oficina de partes del Municipio entre las 9:00 AM hasta las 14:00 PM, en Fco. Bilbao 357, esquina Cochrane.

**Recepción de Antecedentes:** Desde el 27 mayo hasta el 06 junio 2025, hasta las 23:59 hrs. al correo electrónico [concursoadministrativo16@coyhaique.cl](mailto:concursoadministrativo16@coyhaique.cl)